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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUANDO AGGIORNIAMO I VAUCHER PREPAGATI PER GLI 
OPERATORI SPUNTISTI?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LIARDO IN DATA 6 
MAGGIO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

CONSIDERATO 
 
che, non appena approva la deliberazione tariffe (maggio-giugno), il Direttore del Commercio 
si deve curare di aggiornare le suddette tariffe per la vendita dei vaucher prepagati per gli 
operatori spuntisti; 
 

PRESO ATTO 
 
che il servizio era stato affidato inizialmente a GTT per poi essere assegnato a SORIS; 
 

RILEVATO 
 
che per ben due anni (2012-2013) ci si è dimenticati di richiedere il contestuale aggiornamento, 
generando un ammanco di circa Euro 80.000 / 100.000; 
 

CONSIDERATO 
 
che qualcuno dovrà pagare questo ammanco (mi domando se l'adeguamento tariffe 2014 verrà 
caricato sui commercianti concessionari di posteggio, sui dipendenti o sui cittadini, disabili 
compresi!). Chi gestisce il denaro pubblico (dei cittadini) si deve prendere le proprie responsabilità!  
 

INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere con precisione: 
1) quali sono i motivi per cui non è stato effettuato l'adeguamento mediante richiesta 

contestuale per gli anni 2012-2013? 
2) come s'intende caricare l'adeguamento tariffe 2014?   
 

F.to Enzo Liardo  


